

bsd146 4 in 130 chr 1017-1134

come, int, gr

pe

Internationales Splügenkomitee drängt auf Realisierung der Splügenbahn =

Davos, 17. Okt. (sda) Der österreichische Professor Herbert Zierl von der Universität für Bodenkultur in Wien ist am Freitag in Davos vom Internationalen Splügenkomitee im Hinblick auf eine Konzessionserlangung für den Bau und Betrieb einer Splügenbahn mit einem Splügen-Basistunnel mit der Ausarbeitung einer Studie beauftragt worden. Die Studie soll die Möglichkeiten zur Gründung einer internationalen Gesellschaft als Konzessionärin abklären. Beantragt worden war eine solche Studie vom Präsidenten des Italienischen Splügenkomitees, Fabio Semenza, Mailand.▲

Das Internationale Splügenkomitee hatte am Freitag mittag am Rande der vom Schweizerischen Splügenkomitee am 16. und 17. Oktober in Davos organisierten internationalen Fachtagung "Schnellbahnen in Europa" getagt. Es wählte Alfons Maurer, Sekretär im Innenministerium des Bundeslandes Baden-Württemberg und Präsident des Deutschen Splügenkomitees, Stuttgart, zu seinem neuen Präsidenten.

(eg-br)

(sda)

171707 okt 86